

仲間の応援が力になる

特定非営利活動法人 塩釜市体育協会
創立70周年記念 第10回綱引き大会



去る平成二十八年十一月十三日、塩釜ガス体育館第一競技場にて「特定非営利活動法人 塩釜市体育協会創立七十周年記念 第10回綱引き大会」を

開催。十一月とは思えない暖かさを感じつつ、全十九チームが、それぞれの部での優勝を目指して綱を引きあいました。

特定非営利活動法人
塩釜市体育協会
創立70周年記念
第10回綱引き大会

去る平成二十八年十一月十三日、塩釜ガス体育館第一競技場にて「特定非営利活動法人 塩釜市体育協会創立七十周年記念 第10回綱引き大会」を

体協スポーツニュース スポーツ広報委員会

平成28年
12月号
Vol. 26

深まる絆 活動の弾みに

五色綱引きの後に、始まった綱引き大会は、初めからボルテージが上がっていました。

幼い子供たちが時間無制限の中で、一所懸命に綱を引いた五色綱引きを見せつけられて、気合が入らないわけがありません。

転倒しながらも、即座に立ちあがり、勝利を手繰り寄せたチームがあれば、お互い一步も譲らず、膠着状態の中で少しずつ自陣に引き寄せ、勝利したチームもありました。

一般男子の部・決勝の塩竈剣道連盟VS塩竈商人塾+塩釜市テニス協会では、力が入るあまりフライングが出て、仕切り直しになる一幕も。

会場や家族、仲間からたくさん声援を受け取って渾身の力で引きあ

選手宣誓をした
本田瑚呼さん



は塩竈剣道連盟。「普段運動していないので、その分とても楽しめました」と笑顔でコメントを頂きました。今回は、優勝チームのみ写真で紹介いたします。



一般男女混合の部も！
美女と野獣

小学生の部
空手道
鹽竈宏武会本部チーム



五色綱引き
空手道
宏武会かち隊

新たな

楽しさ発見

綱引き後に行ったアジヤタには、予想をはるかに超える参加者が集まりました。

職員による試技の後、3チームでのタイムトライアル。どのチームも最後の一個のアンカーボールが何度か籠の上を通過したり当たったりしましたが、無事入った時には、ハイタッチや仲間と健闘を称えあっていました。

綱引きとは、また違った楽しさを見つけたのではないのでしょうか。

抽選に一喜一憂

ステージの緞帳が上がる、現れたのは年末に役立つお掃除セットや野菜の詰め合わせ、塩釜ならではのおすし券、生さんま

等、三〇本分の多様な景品の数々。そして一番の目玉は特賞・折り畳み式自転車！

準備していた三〇〇枚の抽選券は全て完配。皆、自分の番号がコールされるのを固唾をのんで待ちました。確率は一分の一・・・。

賞品をGETした方からは「当たったものはチームで分けます」と『今日の夕飯は勿論、当

→特賞の折り畳み自転車を
見事GETした我妻慧くん



三本引きの激闘を制したのは？

一人制五色綱引き

開会式終了後、最初の競技だった五色綱引きで、こんなにも白熱すると誰が予測できただろうか。中でも予選第二試合の塩釜FCと玉小わくわくあそび隊は、二本目にドラマがあった。両チームとも二本ずつ綱を自陣に引き入れ、最後の一本を全員で引きあ



参加した小学生からは「初めて（五色綱引きを）やってみたけど、思ったより簡単で、とても楽しかった」と、主催者側には嬉しい感想を頂きました。初の試みだった、五色綱引きで見事優勝を修めたのは、空手道宏武会かち隊。だが、この二チームにも称賛の拍手を贈りたい。

たったサンマです」と喜びの声を頂きました。

おらほの☆お元気さん



五十嵐 佐貴子さん(61)

「静」を上手く使い分けて出来る限り続けて行きたいと思えます。

なにしる初めてのサークル設立だったので苦労したのを覚えています。そのサークルも今年で十九年目を迎えました。メンバーの入れ替わりが少なく仲間の結束が年々強まったこと、これが今まで続けてこれた秘訣でしょうか。風邪をひきやすく肩こりも酷かった私ですが、水泳を始めて数年したある時、それが軽くなっていることに気が驚きました。現在は塩釜ジュニアスイミングスクールの受付もして、子ども達から元気を分けて貰っています。他にもシャドウボックス作りをしています。同じ絵を何枚も切り、重ねて貼って奥行きのある絵にするので、完成までには数ヶ月を要します。水泳が「動」なら、指先を使って細かい作業をするシャドウボックス作りは「静」。これからも「動」と「静」を上手く使い分けて出来る限り続けて行きたいと思えます。

ぎっくり腰を患って困っていた時に、タイミングよく水泳教室の生徒募集を見つけたのが通い出したきっかけです。教室が終了した後、その教室の仲間達で立ち上げたのが「リンリン水泳愛好会」

五十嵐さん作
シャドウボックス
自信作です↓



塩釜ジュニアの子ども達から元気を貰っています

Trick or Treat!

塩竈市温水プールでは10月24日～31日までの8日間、日本でもすっかり定着したハロウィンのイベントを行いました。

玄関や受付にハロウィンの飾り付けや牛乳パックで作ったスタッフ手製の遊び道具、そして、合言葉「ユープルラブ!」とスタッフに伝えると、ちょっとしたプレゼントが貰えるのがこの企画です。

期間中は子ども達が合言葉を必死で探し、見つけた後ニコニコしながら伝えに来る姿にスタッフの心も癒されました。ささやかでしたが、楽しんで頂けたでしょうか。



注目度二二〇%だ!

シーズン!
B1には、アメリカのNBAで活躍した、田臥勇太選手率いるリンク栃木ブレイクスや、リーグの歴史上、初の7,000点を達成した折茂武彦選手のいるレバンガ北海道等、強敵揃い。しかし、仙台89ERSも負けてはいません! 小柄ながらも見事なハンドリングとゲームメイクでチームを引っ張る、志村武彦選手がいます。まさに仙台の小さな巨人! バスケトボールはこれからのシーズン!



B.LEAGUE 始動!

バスケットボールに係わるすべての人たちに朗報です!平成二十八年九月二十二日、バスケットボールのプロリーグが開幕しました。これまで日本の男子バスケットボールにあって、二つのトップリーグ(TKBjリーグとNBL)が統一して出来た、その名もB.LEAGUE(ビーリーグ)。全三十六チームが、B1・B2と二つのリーグに分けられ、二〇一六年九月〜二〇一七年五月までの間、しのぎを削ります。われらの仙台89ERSはB1リーグに所属。

○種 目○

	25m	50m	100m
板キック	○		
自由形	○	○	○
背泳ぎ	○	○	○
平泳ぎ	○	○	○
バタフライ	○	○	○
個人メドレー			○
チャレンジタイム	○		

○日 時○
平成29年1月29日(日)午前8時～
○参加費○
「個人種目」……1,200円(3種目まで)
「チャレンジタイム」…300円(個人種目とは別になる)
○申込締切○
平成28年12月24日(土)



来たる平成二十九年一月二十九日は、塩竈市温水プールのイベントのひとつである「第十三回水泳記録会」があります。この大会は、三歳以上で種目を完泳できる方であれば市内外を問わず、参加可能です。自己のタイムを改めて認識することができ、今後の練習に役立つこと間違いなし。

更に、参加者に大人気の「チャレンジタイム」も予定しています。申告タイムをピッタリで泳ぐ「ピタリ賞」や、前後0.1秒で泳ぐ「惜しかったで賞」を是非ゲットして下さい。
二〇一七年の泳ぎ初めとして、また、仲間との想い出作りとして参加してみませんか?職員一同、心よりお待ちしております。



第十三回水泳記録会 参加者募集

一年の泳ぎ初めはこれだ!

★編集後記★
十一月に我が塩釜市体育協会は創立七〇周年を迎えました。振り返れば戦後まもなく「日本を立て直すにはスポーツから」とスポーツの復興活動が始まり、その波を受けて設立された塩釜市体育協会でした。たくさんの方の地道な努力で七〇周年を迎えられたことに感謝し、更に、その縁がこれからも続くことを願って。
PEN☆Y

編集・発行
特定非営利活動法人 塩釜市体育協会
塩竈市温水プール(ユープル)内
住所 〒985-0006 宮城県塩竈市字杉の入裏 39-173
電話 022-363-4501 FAX 022-366-0281
E-MAIL pool@npo-shiogama-taikyo.or.jp
URL http://www.npo-shiogama-taikyo.or.jp/